

★ 鷹巣バレーボールスポーツ少年団 県大会で3位に入賞

鷹巣バレーボールスポーツ少年団が、12月25日に始良市で開催された「第44回鹿児島県スポーツ少年団バレーボール競技別交歓大会」の男女混合の部に出場し、見事に3位に入賞しました。

同団は、10月に開催された北薩地区予選で優勝を果たし、北薩代表として県大会へ出場。各地区の代表12チームと優勝を目指して競い合いました。

キャプテンの平慈源さん（鷹巣小6年）は「3位入賞ができてうれしかった。3月に最後の地区大会があるので、優勝を目指して頑張りたい」と話しました。



↑ 3位入賞を果たした鷹巣バレーボールスポーツ少年団

★ 平成28年度統計功労者表彰伝達式 本町の統計調査に尽力

平成28年度統計功労者として池田卓男さん（幣串）、内菌とも子さん（川床上）、中橋美津子さん（幣串）の3人が表彰され、12月8日に実施された伝達式で内菌さん、中橋さんが川添町長から表彰の伝達を受けました。

内菌さんと池田さんは、ともに過去3回にわたり国勢調査の調査員を務められ、今回の「総務大臣表彰」の受賞となりました。

中橋さんは、長年にわたり工業統計調査、住宅・土地統計調査、経済センサスなど統計調査員に従事され、「鹿児島県統計協会会長表彰」の受賞となりました。



↑ 受賞した内菌さん（左）と中橋さん（右）

★ 東町漁協青壮年部が慰問 おいしい寒ブリを味わって

12月22日、東町漁協青壮年部は、町内の福祉施設へ養殖ブリをプレゼントしました。

同部はこの取り組みを毎年実施。この日は、岩下幸裕部長が桃源郷やあかね園、長生園、スマイル園、さざ波の5施設を慰問しました。

桃源郷では、利用者たちがロビーで岩下部長を出迎え、岩下部長が「おいしいブリを食べて元気に長生きしてください」とあいさつし、養殖ブリ「鯉王」を手渡しました。利用者の岩下喜美恵さんは「ありがとうございます。みんなで美味しくいただきます」と笑顔で受け取っていました。



↑ 施設利用者へ手渡す岩下部長